Comité Ejecutivo del Consejo Asesor para la Modernización de la Red (GMAC, por sus siglas en inglés)

ACTAS DE LA REUNIÓN

Jueves, 15 de febrero de 2024, 1:00 a 2:00 p. m.

Reunión virtual por Zoom

Consejeros presentes: Liz Anderson en representación de Kelly Caiazzo, Sarah

Bresolin Silver, Sarah Cullinan, comisionada Elizabeth

Mahony, Kyle Murray

Consejeros sin derecho a voto: Carol Sedewitz (National Grid)

Personal presente del DOER: Aurora Edington, Julia Fox, Sarah McDaniel

Consultores presentes: Jennifer Haugh, Tim Woolf

Otros asistentes: Digaunto Chatterjee (Eversource)

1. Llamada para iniciar la sesión

La comisionada Elizabeth Mahony, en calidad de presidenta, inició la sesión a la 1:01 p. m.

2. Bienvenida, asistencia y agenda

La comisionada Elizabeth Mahony le dio la bienvenida al grupo, pasó lista y repasó la agenda de la reunión en la diapositiva 2.

3. Revisión del presupuesto del GMAC

La comisionada Elizabeth Mahony presentó las diapositivas 3 y 4 en relación con el GMAC y su utilización del tiempo de los consultores. Señaló la inclusión de un presupuesto operativo para 2024; esto es para mantener abierta la posibilidad de más reuniones públicas este año en las que podríamos necesitar acoger eventos en un espacio disponible al público. Así lo ha aprobado el Departamento de Servicios Públicos (DPU, por sus siglas en inglés).

Consejera Sarah Bresolin Silver, ENGIE North America, en representación de la industria de almacenamiento de energía: En cuanto a la orden 23-98 del DPU, ¿hay más información en el expediente sobre el desglose de gastos?

Comisionada Elizabeth Mahony: Presentamos una carta explicando el desglose del presupuesto.

Sarah McDaniel, Asesora Jurídica del Departamento de Recursos Energéticos: Hay algunas categorías de costos más detalladas para lo que anticipamos para 2023 y 2024, y con nuestra presentación de documentos en agosto, tendremos que hacer una presentación más detallada para mostrar cómo se gastó realmente el dinero. Algo de eso puede cambiar, pero las categorías de costos estaban más detalladas en la carta.

Comisionada Elizabeth Mahony: Nos interesa conocer la opinión del Comité Ejecutivo, concretamente el presupuesto operativo para la participación pública. Es la primera vez que lo hacemos y hemos oído que el GMAC ha proporcionado mucha información útil al público. Como se trata de planes y metas tan complicados y con tantos detalles técnicos, es muy útil que el GMAC siga facilitando información al público en general. Así que hemos estado pensando en la posibilidad de hacer un taller para las partes interesadas en el otoño, después de que la orden esté en marcha, para hablar de lo que se aprendió y lo que fue aprobado, lo que las empresas de servicios públicos han propuesto, y cómo encaja en el ámbito general de esencialmente lo que estamos haciendo en términos del desarrollo de políticas en Massachusetts. ¿Tendría sentido organizar un taller de un día de duración y utilizar este presupuesto operativo para organizar algo para los miembros del GMAC y también abrirlo al público para que participe en él? No tiene por qué ser un día entero; puede ser medio día. Solo algo más estructurado en términos de proporcionar más información. Quería que este grupo pueda hablar del valor de celebrar un acto de este tipo.

Consejero Kyle Murray, Acadia Center, en representación de la comunidad de defensa del medio ambiente: Tengo que admitir que la mención de un evento de un día de duración desencadenó en mí una respuesta de lucha o huida. Pero veo un valor real en ello. Para mí es un tema que me interesa mucho el de intentar que más gente se involucre en la comprensión de la modernización de la red, así que cualquier acto ordinario o parcialmente ordinario para participar sería estupendo, incluso para defensores y partes interesadas.

Consejera Sarah Bresolin Silver: Estoy de acuerdo en que es muy útil mantener a la gente informada y explicar cómo encaja todo. Me pregunto si podemos pensar en puntos de contacto periódicos en los que sería importante fomentar la participación de la gente, y también pensar en algún tipo de breve documento escrito en el sitio web en el que la gente pudiera comprobar cómo encaja todo. No sé cómo quedaría eso; tendría que ser de muy alto nivel. Quizá también podamos pensar en eso.

Comisionada Elizabeth Mahony: Gran parte de lo que el GMAC ha mencionado es la participación comunitaria, por lo que creo que, en lo que respecta a su punto sobre la participación habitual, tendremos que asegurarnos de que combinamos y equilibramos lo que hacen las tres EDC con la forma en que GMAC puede cubrir algunas lagunas. También me gusta la idea de que los documentos estén en un lenguaje sencillo para ayudar a las partes interesadas a entender lo que está pasando.

Consejera Sarah Cullinan, Massachusetts Clean Energy Center, en representación del

Massachusetts Clean Energy Center: Agradezco que GMAC haya recurrido a un consultor para facilitar información sobre el proceso del DPU. Yo lo veo de la misma manera: democratizar la información y hacerla más ampliamente disponible y accesible. Una vez presentada la orden, es un buen momento para presentar las conclusiones de la orden y su significado. Pero estaba pensando en algo que dijo la consejera Bresolin Silver, partiendo de la idea de un documento escrito: Me pregunto si se podría hacer un video, y cuánto costaría, o crear otro tipo de medio que pudiera ser entendido más fácilmente o utilizado ampliamente que un documento escrito. Estoy pensando en cómo podemos hacerlo más accesible, aunque solo sea lo básico. También quiero decir que MassCEC y NECEC están organizando una serie de eventos a lo largo de un par de meses y el GMAC está invitado a participar. Una serie será en septiembre, después de que se presente la orden. No se trata de la misma idea en la que habrá un amplio esfuerzo por hacer accesible la información; se trata más bien de estrategias políticas y de planificación en las que todos podemos participar paralelamente al proceso del ESMP. Solo quería traer eso a colación, de que algo más sucede al mismo tiempo.

Comisionada Elizabeth Mahony: En cuanto al video, tendremos que hablar de presupuesto para ello, pero recuerdo una época en la que la oficina del Fiscal General producía un video. No era barato, pero preguntaré por los costos. Me gusta el concepto porque es lo que oímos constantemente. Si nos remontamos a la reunión de julio, en la que Sophia Owen y el antiguo comisionado del DPU hablaron sobre la equidad y la comunicación con las comunidades EJ, resulta útil utilizar elementos visuales y diferentes formas de comunicar la información. Tendremos que pensarlo. Parece que nos movemos en una dirección generalmente positiva para organizar un acto en el otoño, pero antes tendremos tiempo de reunir a este grupo y hacer otra reflexión profunda con una propuesta quizás más desarrollada para asegurarnos de que estamos diseñando este acto de forma que sea realmente útil.

4. Calendario de reuniones del GMAC para 2024

La comisionada Elizabeth Mahony compartió la diapositiva 5 sobre el próximo calendario de reuniones del GMAC.

Consejero Kyle Murray: ¿Sería posible volver a conseguir espacios de calendario para estas cosas del GMAC? Me alegro de que me hayas recordado lo del día 28 porque tengo que cambiar algunas cosas de sitio.

Comisionada Elizabeth Mahony: Sí; volveremos a enviar la invitación a la reunión del 28 de febrero. La reunión de julio aún no está fijada debido a las incertidumbres en torno al calendario del DPU, pero nos aseguraremos de que esté resuelto y lo enviaremos, así como una encuesta sobre la reunión. La reunión de septiembre puede ser otra sesión técnica o un taller, que serviría también como reunión del GMAC porque lo haríamos oficial. Seguiremos celebrando reuniones del Comité Ejecutivo cuando sea necesario; programaremos algunas para un par de semanas, con suerte tres, antes de las reuniones del GMAC. En marzo están previstas reuniones del Comité Ejecutivo y del Grupo de Trabajo sobre Equidad.

Liz Anderson en representación de Kelly Caiazzo, Oficina del Fiscal General, en representación de la Oficina del Fiscal General: También hay que tener en cuenta que, en lo que se refiere a la presentación de los consultores sobre los ESMP, es posible que queramos incluir lo que está sucediendo en el procedimiento de asequibilidad de la energía. Creo que eso repercutirá especialmente en los debates del Grupo de Trabajo sobre Equidad.

5. Función de consultor

La comisionada Elizabeth Mahony presentó la diapositiva 6 sobre cómo están procediendo los consultores con la revisión de los ESMP presentados.

6. Calendario de reuniones del Grupo de Trabajo sobre Equidad

La comisionada Elizabeth Mahony presentó la diapositiva 7 sobre el plan del Grupo de Trabajo sobre Equidad para 2024.

7. Otras áreas de debate

La comisionada Elizabeth Mahony indicó que ésta era la última reunión del Comité Ejecutivo de Carol Sedewitz. El GMAC votará para garantizar que se cubra su puesto en el Comité Ejecutivo a futuro. Mahony elogió a Sedewitz por su trabajo con el GMAC. Sedewitz expresó su agradecimiento y su satisfacción por trabajar con este equipo.

La comisionada Elizabeth Mahony indicó que el DOER enviará los calendarios de las próximas reuniones tan pronto como se hayan fijado las fechas y horas mediante una encuesta de programación. La encuesta de programación se enviará a principios de marzo.

8. Se levanta la sesión

La Comisionada Elizabeth Mahony levantó la sesión a la 1:30 p. m.

Respetuosamente presentado, Jennifer A. Haugh GreenerU

Anexos de la reunión:

- Agenda de la reunión
- Diapositivas de la presentación